

頑張ったスポーツ交流会（6月10日（木））



低学年 玉入れ



中学年 リズム縄跳び



高学年 集団演技

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、三密に配慮しスポーツ交流会（運動会）を開催しました。ご来賓は、市教委、洲の子応援団運営委員会の方のみ、保護者の皆様も各家庭2名までとさせていただきました。平日のお忙しい時間帯にも関わらずご参観いただき、誠にありがとうございました。

子どもたちは応援に後押しされて、練習の時以上にはりきって競技・演技に取り組んでいました。ご声援に感謝申し上げます。

今回は、全校で「大玉転がし」、各学年では、短距離走、連学年種目として1・2年生は「チェッコリダンスと玉入れ」、3・4年生は「リズム縄跳び」5・6年生は「集団演技・豊洲オリンピックリレー（競技種目）」を行いました。1・2年生は、チェッコリダンスがとてもかわいらしく、玉もたくさんかごの中に入っていました。3・4年生は、4月から練習を重ねてきた縄跳びを曲に合わせて披露しました。一人技、二人技、集団技等、移動を交えながら様々な跳び方や縄使いを見せてくださいました。5・6年生は、集団演技と様々な運動の道具を使ってのリレーでした。集団演技は、一人技を中心でしたが、揃える・整える美しさを披露できました。また、オリンピックにちなみテニスやバスケット、サッカー、野球など様々なスポーツの道具を使ったリレーは、見応えがありました。

ワクチンの接種が始まりましたが、新型コロナウイルスの終息が見えない中で、学校行事を実施するに当たっては、最大限の感染防止対策を講じていく必要があります。今後もご理解ご協力をいただかなければなりませんことが続きますが、引き続き宜しくお願ひ致します。



引渡訓練のご協力ありがとうございました

一昨年秋の台風19号の被災を教訓に、今年度も八木沢川が氾濫し、須坂市より避難指示が出たという想定で、引渡訓練を行いました。今年度は、相森中学校区（豊洲小・旭ヶ丘小・相森中）三校合同で、時間帯を揃えての合同引渡訓練となりました。児童は、一旦北校舎3階に避難し、その後体育館へ移動して、保護者の方の迎えを待ちました。子どもたちは、迎えを待つ間、台風19号の被害状況や避難の大切さ学ぶビデオを視聴しました。身近に起こった出来事も少しずつ風化していきます。子どもたちは、しばらく映像に見入っていました。訓練を通じて避難の重要性、命の大切さなどを改めて考え直す機会にしていきたいと思います。保護者の皆様には、お忙しい中、お子さんのお迎えに来ていただき大変ありがとうございました。

6月の行事から



6/1 洲の子応援団運営委員会
授業参観



6/13 須高自転車大会
団体 6位 頑張りました！



6/17～ 水泳学習スタート
目標に向かって練習中です！



6/22 観劇教室
芸達者なサルQ太郎君に感激！

★PTA活動より

- 5/30（土）PTA資源回収ご協力ありがとうございました。現在、報奨金の申請を須坂市に行ってています。
- 7/3（土）PTA作業6:00～ おやじの会作業…PTA作業終了後 ご協力を宜しくお願いします。

★お知らせとお願い

- 高齢者のワクチン接種は進んでまいりましたが、感染力が強いインド型の変異種に置き換わっていくという報道があり、まだまだ新型コロナウイルス感染症への心配が続きます。引き続き感染防止にご理解とご協力を宜しくお願いいたします。
- 今年度より、お子さんの一学期の様子をふまえ、家庭と学校とが共通理解のもと、2学期以降の生活につなげることができるよう、これまで2学期末に実施していた個別懇談会を夏休み中に計画します。期間は、8/2～4となります。本日、お子さんを通じて通知を配布しました。ご確認ください。